
   

 

 

Antrag  

der Grünen-ALG  

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 17. Dezember 2015 

von 

GRin Bedrana Ribo, MA 

 

Betreff: Aufrechterhaltung des Liftbetriebs bei den Bründlteichen 

 

Die Pläne der Stadt Graz, den Schilift bei den Bründlteichen einzustellen, stimmt mich sehr traurig. Es 

wird wieder bei der Basis, nämlich bei Kindern und Jugendlichen, die diesen Lift am meisten benutzen,  

gespart. Die, bei der letzten Bezirkssitzung im Wetzelsdorf genannten Gründe, mangelnder Schnee 

bzw. Abnahme der Nutzung aufgrund von Schneemangel, ist für mich nicht  ausreichend. In den letz-

ten Jahren in Graz hatten wir nicht viel Schnee aber wie es in den kommenden Jahren sein wird, wis-

sen wir nicht. Ein kleiner Trost in dieser Angelegenheit ist die Entscheidung des Sportamtes, den Lift-

betrieb in dieser Saison aufrechtzuerhalten zu wollen.  

 
Die Kosten für die Saison 2015/2015 belaufen sich wie folgt: 

• Variable Kosten:  

Pacht, mobile Toilette, Transport, etc – werden durch das Sportamt getragen und sind abhängig 

von der Anzahl der Betriebstage. 

• Fixkosten: 

gesamt € 2.500,-- für Wintersaison 2015/2016- davon will das Sportamt 1.500 € übernehmen 

Die Finanzierung der restlichen € 1.000,-- ist noch offen.  

Der Skisport war nie wirklich kostengünstig und somit für viele sozial schwache Menschen nicht er-

schwinglich. In den letzten Jahren hat sich die Situation nicht wirklich verbessert und somit haben 

viele Kinder und Jugendliche nicht die Möglichkeit, diese tolle Sportart auszuüben. Dieser Schilift ist 

für viele sozial schwächer gestellte Grazerinnen vielleicht die einzige Möglichkeit, in der Nähe in den 

Genuss des Skifahrens zu kommen.   



 

 

 

Ich stelle daher seitens der Grünen – ALG folgenden Antrag 

Antrag: 

Das Sportamt wird ersuchen, nach weiteren Möglichkeiten zur Finanzierung der restlichen € 1.000,-- , 

für die Erhaltung des Liftbetriebs bei den Bründlteichen in der Saison 2015/2016 zu suchen. 


